

# Medidas de salud y seguridad contra el COVID-19 en los barcos de transbordo

#### **ACTUALIZADO EL 16 DE JUNIO DE 2021**

El 4 de junio de 2020, el Consejo Directivo de WETA adoptó un plan de seis puntos de Seguridad de Pasajeros y Tripulación contra el COVID-19. El plan da al Director Ejecutivo de WETA la autoridad para ajustar las políticas según se justifique. Lo que sigue representa las políticas actuales en el servicio de San Francisco Bay Ferry

Ver el plan adoptado el 4 de junio de 2020 a continuación:

A medida que las condiciones han cambiado a mediados de 2021, WETA ha actualizado sus protocolos y políticas para garantizar que se siga dando prioridad a la salud, a la vez que se ha facilitado un retorno seguro a la experiencia entrañable de los barcos de transbordo.

## Limpieza mejorada

Después de cada viaje con pasajeros, los tripulantes limpian las superficies que se tocan con frecuencia, como los lectores de Clipper, los pasamanos, los descansabrazos, las manijas de las puertas, las bandejas de los asientos, las escaleras, las mesas y las superficies de los baños. Los productos de limpieza utilizados están todos en la lista de productos calificados para matar el coronavirus según la Agencia de Protección Ambiental de los Estados Unidos (EPA).

## Comprobante de vacunación para comprar artículos a bordo

De conformidad con la <u>Orden de Salud Pública C19-07 de la Ciudad y</u> <u>Condado de San Francisco</u>, los pasajeros deben presentar un comprobante de vacunación al comprar artículos en la cafetería a bordo del San Francisco Bay Ferry. Siguen vigentes las políticas federales sobre el uso de cubrebocas. Los pasajeros que coman o beban a bordo del barco deben cubrirse la nariz y la boca entre bocados y sorbos.

#### Distanciamiento social

El 15 de junio de 2021, en consonancia con las actualizaciones de las directrices locales y estatales sobre el distanciamiento social, se levantaron



los límites de capacidad en los barcos de San Francisco Bay Ferry. WETA continuará proporcionando información al público sobre la disponibilidad de asientos.

#### Cubrebocas

San Francisco Bay Ferry exige que los pasajeros y la tripulación usen cubrebocas a bordo según las normas que se describen a continuación.

La Administración de Seguridad en el Transporte (TSA) de EE.UU. ha implementado un requisito federal de uso de cubrebocas mientras se viaja en transporte público (enlace PDF). El requisito no se aplica en las siguientes circunstancias:

- 1. Cuando sea necesario quitarse temporalmente el cubrebocas para verificar la identidad.
- Mientras se come, se bebe o se toman medicamentos por vía oral durante períodos breves. No se permiten periodos prolongados de retirada del cubrebocas para comer o beber; se debe poner el cubrebocas entre bocados y sorbos.
- Mientras se comunica con una persona sorda o con problemas de audición, cuando la capacidad de ver la boca es esencial para la comunicación.
- 4. Si está inconsciente (por razones distintas al sueño), incapacitado, no puede ser despertado o no puede quitarse el cubrebocas sin ayuda.

El requisito también exime a los niños menores de 2 años.

A partir del 16 de junio de 2021, los pasajeros no están obligados a llevar puesto el cubrebocas mientras estén en las zonas exteriores a bordo del barco, en consonancia con las directrices federales actualizadas.

## Desinfectante para manos

Se pone a disposición desinfectante para manos en múltiples lugares a bordo de cada barco para que los pasajeros lo utilicen. Los baños a bordo permanecen disponibles, limpios y abastecidos para que los pasajeros y tripulantes puedan lavarse las manos con agua y jabón.

# Tripulantes saludables

Es crucial proteger la salud de la fuerza de trabajo. WETA y su operador contratado Blue & Gold están suministrando a los trabajadores equipo de protección personal (PPE), incluyendo cubrebocas, guantes y suministros. Las



áreas de trabajo se están desinfectando con frecuencia. Se ha proporcionado a los trabajadores información sobre cómo obtener la vacuna contra el COVID-19. Los trabajadores tienen la orden de quedarse en casa si no se sienten bien y se les toma la temperatura a los tripulantes de los barcos antes de que se presenten a trabajar. Se paga a los tripulantes que no se presentan a trabajar debido a enfermedad.

## Pago sin contacto

Clipper y Hopthru permiten el pago sin contacto en el San Francisco Bay Ferry. Se anima a los pasajeros a utilizar este método de pago.